

Pez, 27, 1.º Madrid-10 Telfs. 231 03 05 / 04 / 03 / 02

Madrid, 8 de Marzo de 1.979

CIRCULAR PARA LA DISCUSION INMEDIATA DE TODOS LOS CAMARADAS.

Ya sebeis que los Comités Centrales del PTE y de la ORT hemos decidido ini ciar un proceso de unificación que ha de culminar el 1 de Mayo con la formación de un único Partido.

En la declaración que os envio podeis ver con mayor detalle como va a realizarse el proceso en lo que a los respectivos Comités Centrales les corresponde.

Sin embargo, tanto el proceso de unificación como el asentamiento definitivo del nuevo Partido va a ser una tarea de todos. Es más, hay que partir del convencimiento de que la unificación no llegará a consumarse definitiva y prácticamente hasta que todos los militantes de ambos partidos tomemmos esta tarea como algo propio e insustituible.

La realización práctica de esta tarea debe estar siempre presidida por las siguientes consideraciones:

18. En primer lugar que a ambos partidos nos une lo necesario y lo suficien te para realizar la unidad, sin que ello quiera decir que no existan discrepancias en torno a numerosos temas. Estas diferencias existen y en nada fevorecerian al nuevo Partido si las ocultásemos.

Por otra parte diferencias que están perfectamente justificadas porque provenimos de partidos distintos que hemos tenido trayectorias distintas y por - tanto lógicamente valoraciones distintas ante muchos temas.

Pero tal hecho no nos exime de la responsabilidad de ofrecer una única opción alternativa al proletariado revolucionario de España, y por eso hemos decidio afrontar la responsabilidad, aun cuando despues del debate efectuado duran te el proceso de unificación es posible que resten puntos de discrepancia que -- iremos resolviendo a través de un debate entre camaradas en el nuevo Partido has ta ir unificando, tambien, nuestro pensamiento sobre esos asuntos.

2ª. Este espiritu que antepone la realización de la unidad a las considera ciones particulares que la dificultan, debe ser la guía de comportamiento para todo el Partido.

Todos sabemos que en el pasado ha existido falta de entendimiento e incluso crispacionesentre militantes de nuestro Partido y de DRT.

Sin embargoeso tampoco nos exime de las responsabilidades que tenemos contraidas ante la clase obrera y los pueblos de España, y en ningún caso pueda justificar comportamientos que dificulten o prolonguen innecesariamente el asentamiento de la unificación.

30. La primera gran tarea que tenemos que realizar en estrecha y fraternal coordinación es la campaña electoral para las municipales, partiendo siempre del principio que los resultados positivos que tengamos lo serán para el nuevo Partido provengan los candidatos de ORT o del PTE.

Además la realización de esta campaña conjuntamente cumple un doble co

metido:

Por una parte amplia sensiblemente las posibilidades electorales del -Partido, del nuevo Partido, del único que ahora debe importarnos a todos

.../

PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA Comité Cent.al Federal

Y por otra parte, es una excelente oportunidad para fortalecer los lazos de unidad que la unificación empieza a crear. El trabajo y el esfuerzo común
de todos y cada uno de los camaradas del PTE con todos y cada uno de los camaradas de la ORT, en la campaña electoral, puede y debe ser el primer e importante
cimiento de la edificación del nuevo Partido unificado.

THE REAL PROPERTY AND ADDRESS OF THE REAL PROPERTY AND ADDRESS OF THE PARTY.

THE RESERVE AND THE PARTY OF TH

CHARLES OF STREET STREET, STRE

Fdo. Joaquin Aramburu Maqua Secretario de Organización del C.C.F. del P.T.E.

to all all and